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2023 年 11月 2日（木）　第2665回
会長あいさつ� 会�長　佐々木　由美子

　皆さんこんにちは。
　前回の例会はオータムフェスティバル・ポリオ根絶募金活動でした。　
　活動にご参加・ご協力いただいた会員の皆様方、大変ありがとうございました。
当日は貯金箱に貯めた硬貨を茶封筒いっぱいに詰めてきてくれた立石会員のお孫
さんをはじめ、多くの方々に募金にご協力頂くことが出来ました。　
　お陰様で大変多くの募金を頂くことが出来ました。集計金額等は後程幹事より
ご報告申し上げます。
　
　先月はガバナー公式訪問 3 クラブ合同例会、ポリオ根絶募金活動など大きな行
事が続きましたが、皆様方のご協力のもと無事にそして大きな成果を上げること
が出来ました。

　今年度前半の大きな山を一つ越えられたような気がして安心しています。この安心という言葉ですが、仏教
では「あんじん」と読みます。浄土真宗では特に「真実信心」という意味でよく使われてきた言葉です。

　さて、世界の中では「あんしん」も「あんじん」も全くない日常を過ご
すしかない状況に置かれている方々がたくさんいます。
　その中でも本日は「ウクライナ地雷除去活動への支援」という内容で東
北大学名誉教授の佐藤源之様に詳しくお話をお伺いしたいと思います。
　佐藤様、のちほど宜しくお願いいたします。

11 月の誕生記念会員を発表させて頂きます。
15 日 髙橋大志会員　　21 日 鈴木孝典会員
つづいて結婚記念会員です。
2 日 武山雄二会員　　3 日 上ノ台美穂会員　　4 日 田中史人会員
18 日 原田眞会員　　22 日 佐々木　

　皆様、おめでとうございます。
　なお、バースデーケーキは 3 種類の中からお選びできますので
ご希望の方はお早めに事務局へお申し出ください。
　以上です。



2023 年 11月 9日（木）　第2666回�例会
　皆さんこんにちは。
　昨日は暦の上では冬の始まり「立冬」でした。
　一昨日テレビを見ていましたら丸森町でヒマワリが満開というニュースが報
じられていたのですが、昨日、仕事で通りかかった丸森町で、確かに畑一面に
広がる満開のひまわり畑を目にしてびっくりしました。今年の猛暑、近年の異
常気象のせいなのかもしれませんが、満開のひまわり畑、そして周囲は真っ赤
に色づいた柿の木という今までにないような冬の始まりの風景でした。

　さて、ひまわりつながりになりますが、10 月 14 日に金ケ瀬公民館の子ども
食堂「ひまわり亭」を丸山副会長・佐藤社会奉仕委員長・佐々木の 3 名で見学
させて頂きました。
　バランスの取れたお弁当とボランティアスタッフの方々がとても印象的でした。そういえばこの時のお弁当
のデザートについていたのは柿でした。



　本日はゲストとして大河原町社会福祉協議会会長でいらっしゃいます及川恵
志様をお招きいたしました。
　社会福祉協議会は本当に多岐にわたる事業活動をされておられますが、ホー
ムページを拝見しますと「であい、ふれあい、たすけあい」というキャッチフレー
ズがトップページに出てきます。　
　その旗印のもとでの活動について、子供食堂のことについてなども含めまし
ていろいろとお話をお伺いできるものと思っております。
当クラブにおいても、特に子ども食堂「食」という方面で心ばかりではありま
すが支援をさせて頂きたいと考えているところでございます。
　及川会長様本日はスピーチをどうぞよろしくお願いいたします。

2023 年 11月 16日（木）　第2667回�例会
　皆さん、こんばんは。
　本日は今年最後の移動夜間例会です。
　私はコロナ陽性となってしまい、残念なことに参加できませんが、皆様方に於かれましてはおいしいお食事
とお酒で本日も懇親を深めてください。
　新型コロナウイルス感染症は 5 類感染症に移行されてから半年たちましたが、実際に感染してみた結果、
症状がなかなか大変だということが良くわかりました。
　私の場合は、仙台市内のお寺で大きな法要に参加した際、多数の人が長時間、換気の良くない本堂でお経を
唱えたときにウイルスに感染したと思います。
　まさに油断大敵ですので、状況に応じてマスクの着用とこまめな手洗いは大事ですね。
　そして、11 月は霜のふる月「霜月」とも言います。寒さが進んでいくこの時期、かぜなどひかないように
体調管理にご留意ください。






